
Die Vorsitzende, Ratsfrau Krebs, teilt mit, dass sich das Modellprojekt Opti-Kids Neumünster 
nochmals im Jugendhilfeausschuss vorstellen möchte. Sie waren bereits im November 2005 zur 
Vorstellung des Projektes im Jugendhilfeausschuss und möchten jetzt Ihr Ergebnis vorstellen.  
Es soll versucht werden das Thema in einer der nächsten Sitzungen mit aufzunehmen und dann 
eine entsprechende Einladung an Frau Pries zu senden.  
 
Ratsfrau Krebs berichtet, dass auf ihre Einladung hin ein Gespräch zwischen dem 
Polizeisportverein, dem Fachdienst Kinder und Jugend und dem Jugendschutzbeauftragten 
stattgefunden hat. In dieser Gesprächsrunde wurde vereinbart, dass die Teilnehmer umgehend 
Gespräche führen, die e-sport unter jugendschutzrechtlichen Gesichtspunkten betrachten. 
Es soll versucht werden, Standarts und Formen des Umgangs zu erarbeiten. 
 
Als letztes möchte Ratsfrau Krebs den Kinderschutzbund Neumünster e.V. nachträglich zum 
50-jährigen Jubiläum gratulieren.  
 
Es schließt sich der ganze Jugendhilfeauschuss an. 
 


